

El Siglo de Torreón.com.mx

Hacienda celebra aumento en nota de Standard & Poor's para México

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) celebró el alza en la calificación crediticia que le otorgó Standard and Poor's a México y destacó que esta acción favorecerá al gobierno federal, la iniciativa privada y a las familias mexicanas.

En un comunicado, la dependencia reconoció que la mejora en la nota crediticia permitirá reducir los costos de financiamiento e incrementar la productividad y el crecimiento de la economía nacional.

La tarde de este jueves, la calificadora estadounidense Standard and Poor's informó que subió la nota crediticia de México a BBB+ con perspectiva estable, esto como consecuencia de la aprobación de la reforma energética y algunos cambios en materia fiscal.

El titular de la SHCP, Luis Videgaray, afirmó que la mejora en la calificación de México refrenda la confianza que existe sobre las perspectivas de la economía mexicana y el impacto favorable que tendrán las reformas estructurales impulsadas en esta administración.

"La Secretaría de Hacienda y Crédito Público reitera su irrestricto compromiso con la estabilidad macroeconómica como política de Estado como medio para alcanzar el fin más importante de la política económica: el bienestar integral de las familias mexicanas", detalló.